Flash Info RH: Management par le stress = faute inexcusable

Auteur :ronie bouchon<ronie.boucho



En 2006, un ingénieur de Renault s?est suicidé dans son entreprise, ne supportant plus les conditions de son travail. Aujourd?hui, la justice est passée pour reconnaître la « faute inexcusable » de l?employeur. lire la suite sur Indice RH

La CFE-CGC prend acte avec satisfaction de cette décision : la Cour d?appel de Versailles reconnaît que le management par le stress, poussé dans ses extrémités, représente un grave danger pour les salariés.

La CFE-CGC, depuis plusieurs années, affirme la nécessité de revoir l?organisation du travail compte tenu de ses effets sur la santé des employés. Avec cette décision, elle voit confortée sa démarche dans la lutte contre le stress au travail, véritable maladie professionnelle, imputable la plupart du temps à des méthodes de management inhumaines, uniquement fondées sur la pression psychologique et la course au rendement.